

MISSION D'AMU ET DE SENSIBILISATION DES HABITANTS DANS LE CADRE D'UNE RÉHABILITATION À MONTMÉLIAN

Montmélian (73)

73800, Montmélian

INFOS EN +

Démarche EnergieSprong
Prix : Lauréat de l'Appel à Projet MASSIRENO du ministère de la transition écologique, projet pilote
Partenaires : OPAC de Savoie, Campenon Bernard Dauphiné Savoie, IDEX
99 logements

CONTACT

contact.est@recipro-cite.fr
04 82 53 56 62

PARTENAIRES

OPAC SAVOIE



Dans le cadre d'un marché de Conception Réalisation Exploitation Maintenance, Récipro-Cité missionné par l'entreprise générale et l'exploitant, accompagne, informe et sensibilise les habitants au projet de réhabilitation de leur résidence.

Campenon Bernard Dauphiné Savoie et IDEX réalise une réhabilitation d'ampleur innovante (démarche EnergieSprong) sur la résidence du Grésivaudan 1 et 2 de l'OPAC de Savoie, projet pilote MASSIRENO.

Pour mettre en oeuvre le volet Sensibilisation des habitants, Récipro-Cité a été mandaté dès la phase concours et accompagne aujourd'hui les parties prenantes du projet de réhabilitation et les locataires à chaque étape.

Sur les 3 temps forts du projet (Etude, travaux, exploitation) nos missions sont

- Informer et communiquer sur les travaux, le déroulement du chantier, partager le calendrier
- Mesurer et suivre les usages des locataires avant et après les travaux de rénovation
- Diffuser les nouvelles pratiques à mettre en oeuvre dans les logements réhabilités, et accompagner l'appropriation dans le cadre d'atelier de sensibilisation
- Appuyer la compréhension des enjeux énergétique pour les locataires et les rendre acteurs de la performance du bâtiment

Notre mission est réalisée en étroite collaboration avec l'entreprise de construction, le bailleur et l'exploitant pour avoir une vision claire et très suivi du projet et des besoins à chaque étape du projet.

Aujourd'hui, le Grésivaudan 1 et 2 sont en cours de livraison et nous continuons notre accompagnement sur les 5 prochaines années d'exploitation